

Casi 150 doctorandos de la UA presentan sus investigaciones en la Seu de La Nucia - Diario Información - 19/06/2018

Casi 150 doctorandos de la UA presentan sus investigaciones en la Seu de La Nucia

► La II Jornada de Investigación Doctoral arrancó con la conferencia inaugural «¿Es tu tesis una tesis?», a cargo del doctor Manuel Desantes, catedrático de Derecho Internacional Público de la UA, a la que siguieron más de 60 ponencias

REDACCIÓN

■ La Escuela de Doctorado de la Universidad de Alicante (EDUA) celebró el pasado viernes la II Jornada de Investigación Doctoral en la Seu Universit ria de La Nucia. Un encuentro al que se presentan los resultados de las investigaciones llevadas a cabo por 144 investigadores de la Universidad de Alicante, tanto doctorandos como doctores. Durante la jornada, tambi n se dieron a conocer los avances de las  ltimas l neas de investigaci n que se est n desarrollando en los diferentes programas de doctorado al tejido empresarial de la comarca, a trav s de AECNU y JOVEMPA Marina Baixa.

En la apertura de esta II Jornada de Investigaci n Doctoral en la Seu Universit ria de La Nucia organizada por la Escuela de Doctorado de la Universidad de Alicante, participaron Enrique Herrero, vicerrector de Estudios y Formaci n de la UA,  ngeles Sirvent, directora de la Escuela de Doctorado de la UA (EDUA), Vicent Mart nes, director de la Seu Universit ria de La Nucia, y Pedro Lloret, primer teniente alcalde de La Nucia. Esta jornada de Investigaci n se ha desarrollado en el



Im genes de la inauguraci n de la jornada en La Nucia.

Auditori de la Mediterr nia y en la Seu Universit ria de La Nucia.

«En esta importante Jornada de Investigaci n hemos traído a La Nucia tanto a doctorandos que est n realizando su tesis como a doctores que la finalizaron el a o pasado. Para que unos presenten sus investigaciones y los otros las conclusiones de sus tesis doctorales. El objetivo es lograr que los estudiantes sean capaces de comunicarla ciencia a la sociedad, es decir, los doctores y doctorandos adem s de buenos investigadores deben ser buenos comunicadores para que llegue la

innovaci n a la sociedad. Hemos elegido la Seu de La Nucia por el gran apoyo que presta el Ayuntamiento a todas las iniciativas de la UA» afirm  Enrique Herrero, vicerrector de la UA.

Gran  xito

La alta respuesta de esta convocatoria, con m s de 144 inscripciones, oblig  a tener que organizar cinco salas paralelas en la Seu Universit ria de La Nucia para dar cabida a las m s de 60 comunicaciones que se presentaron en las diferentes sesiones tem ticas. Igualmente fueron expuestos a lo lar-



go de la jornada m s de 30 p steres poniendo en relieve investigaciones puntuales de los diferentes  mbitos del conocimiento.

Esta jornada tuvo por conferencia inaugural la titulada *¿Es tu tesis una tesis?*, a cargo del doctor Manuel Desantes, catedr tico de Derecho Internacional P blico de la UA. La directora de la Escuela de Doctorado,  ngeles Sirvent, se mostr  muy satisfecha con el  xito de la iniciativa y asegur , «es muy importante que desde la Universidad demos a conocer el enorme potencial que deriva de nuestra investigaci n».

Transferencia a la sociedad

La jornada dedic  una de sus sesiones al doctorado industrial, en la que intervinieron representantes de la UA y de empresas que tomaron parte en el desarrollo de las investigaciones que se han llevado a cabo. Se completa uno de los objetivos del equipo que dirige la doctora  ngeles Sirvent, que se centra en la «transferencia de conocimiento y el acercar la investigaci n al tejido empresarial de la Marina Baixa», estableciendo as  puentes para dinamizar los doctorados industriales en las diferentes comarcas alicantinas.